

Propinsi Sumatera Utara.pdf/195



Diekspor dari Wikisource pada 5 November 2024

Halaman ini tervalidasi

tian terhadap nasib pegawai, djuga salah satu dari kewadajiban utama bagi kita dimasa depan.

Sebagai anggota Dewan Perwakilan , terpikul atas Paduka Tuan-tuan kewadajiban mengemukakan dan membitjarkan soal-soal jang mengenai kepentingan masjarakat dan seterusnya berusaha peraturan-peraturan jang perlu bagi masjarakat dapat didjadikan undang-undang, sehingga kehidupan dalam masjarakat teratur diatas dasar undang-undang Pemerintah. Untuk mengetahui segala sesuatu jang mengenai keperluan umum sangat perlu anggota Dewan Perwakilan itu senantiasa memelihara perhubungan jang erat dengan masjarakat jang diwakilnja itu.

Disamping perhubungan jang bersifat informatoris ini perlu djuga dipelihara perhubungan jang bersifat „opvoedend" (mendidik) . Maka adalah djuga kewadajiban dari wakil rakjat, memberikan pendidikan kepada masjarakat jang diwakilinja itu, agar masjarakat itu mentjapai suatu tingkatan ketjerdasan jang dapat mendekati ketjerdasan bangsa lain di dunia ini. Terutama perlu diinsjafkan pada mereka hal-hal jang dapat membawa mereka pada suatu tingkatan ketjerdasan jang sanggup menerima fikiran-fikiran (ideën) baru jang dewasa ini mendjadi fikiran

(ideën) jang dipupuk dalam hati sanubari setiap bangsa jang beradap di dunia ini.

Marilah kita berusaha dengan setiap kuasa jang ada pada kita mendidik bangsa kita sedemikian rupa, sehingga mereka dapat menerima dan mengerti makna arti dasar-dasar Negara kita sebagai tertjantung dalam Undang-Undang Dasar kita, peri kemanusiaan, ke Tuhanan jang Maha Esa, Kedaulatan Rakjat, keadilan Sosial, Kebangsaan.

Marilah kita berusaha supaja mereka dapat menjelarkan diri dengan keadaan-keadaan sebagai akibat dari dasar-dasar Negara kita itu. Dapatlah hendaknja mereka insjafi, bahwa memang sudah semestinja, setiap warga Negara Indonesia, dengan tidak memandang agama, bangsa atau djenis mempunyai kedudukan jang sama didalam hukum Negara, dan sebagai akibat dari kedudukan jang sama ini mempunyai hak- hak dan kewadjiban-kewadjiban jang sama, bahwa setiap warga Negara bebas menganut agama atau faham jang disukainja, bahwa sikap kita terhadap setiap bangsa, baik jang berwarna kuning, hitam ataupun putih adalah sikap jang didasarkan atas perikemanusiaan.

Fikiran-fikiran (ideën) ini adalah ideën jang dimiliki oleh setiap bangsa jang telah meningkat pada tingkatan

ketjerdasan jang tinggi dan setiap gerak gerik mereka dipengaruhi oleh ideën ini.

Kenjataan-kenjataan membuktikan, bahwa sebahagian dari rakjat umum belum lagi tjukup mengetahui dengan djelas pokok- pokok (eiementaire beginselen) dari Pemerintahan kita jang bertjorak kedaulatan rakjat. Masih sangat perlu ditegaskan kepada mereka ;

bahwa kedaulatan rakjat jang dimaksud bukan sekali-kali berarti bahwa setiap warga Negara pada setiap saat dan kesempatan berhak menuntut perobahan atau perbaikan dari sesuatu keadaan jang diang

About this digital edition

This e-book comes from the online library [Wikisource](#)^[1]. This multilingual digital library, built by volunteers, is committed to developing a free accessible collection of publications of every kind: novels, poems, magazines, letters...

We distribute our books for free, starting from works not copyrighted or published under a free license. You are free to use our e-books for any purpose (including commercial exploitation), under the terms of the [Creative Commons Attribution-ShareAlike 3.0 Unported](#)^[2] license or, at your choice, those of the [GNU FDL](#)^[3].

Wikisource is constantly looking for new members. During the realization of this book, it's possible that we made some errors. You can report them at [this page](#)^[4].

The following users contributed to this book:

- Desy Cristalia
- Quraeni

1. [↑ https://wikisource.org](https://wikisource.org)
2. [↑ https://www.creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0](https://www.creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0)
3. [↑ https://www.gnu.org/copyleft/fdl.html](https://www.gnu.org/copyleft/fdl.html)
4. [↑ https://wikisource.org/wiki/Wikisource:Scriptorium](https://wikisource.org/wiki/Wikisource:Scriptorium)